
質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　洪水や土砂災害の対策について
２　Ｕターンをはじめとした兵庫への移住促進について
３　今後の持続可能な地域医療構想について

４　世界農業遺産認定を受けて、今後の畜産振興について
５　大阪・関西万博を見据えたインバウンド対策について
６　商工会、商工会議所における経営指導員の定数について

７　県立公園等のあり方について

質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　不登校児童生徒に対する支援について
（１）「こころの教育」でのスクールカウンセラーの活用について
（２）フリースクールでの出席認定の状況と保護者等への情報共有について

２　性加害の再犯防止について

３　地域主導型就農・定着応援プロジェクトについて
４　済生会兵庫県病院と三田市民病院との統合について
５　高齢者の社会的孤立防止に向けた民生委員のなり手不足対策について
６　空き家の問題、空き家活用について

質問者 質問項目

竹尾　ともえ
（公明党）

[発言方式：一括]
１　デジタルデバイド（情報格差）是正に向けた取り組みの推進について
２　県職員の地域貢献活動への参加について
３　介護人材定着促進について
４　児童虐待防止対策について
５　教員不足対策について
６　不登校対策について

質問者 質問項目

黒田　一美
（ひょうご県民連合）

[発言方式：一問一答]
１　人権推進について
（１）人権に関する県民意識調査の充実について
（２）インターネット上の人権侵害をはじめとする差別のない人権兵庫の実現について
２　県立大学の授業料等無償化について
（１）県内在住の私立大学生、国立大学生等他の若者県民との均衡について
（２）県立大学卒業後の兵庫県の定着について
（３）県立大学を含めて県内の魅力ある大学づくりについて
３　県庁の新しい働き方モデルオフィスについて
（１）目標の出勤率４割の根拠について
（２）県庁舎のあり方について
（３）教育委員会の東灘区への移転等について

質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　県全体としての新しい働き方について
２　知事の「対話と現場主義」について

３　がん対策の推進について
（１）がん対策推進計画について
（２）がんに罹患しても安心して暮らせる環境の整備について
４　「はり姫」における働きやすい職場環境づくりについて

５　播磨臨海地域道路早期実現に向けた今後の進め方について
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北野　実
（自由民主党）

中村　大輔
（維新の会）

橘　秀太郎
（自由民主党）


